



**Jesus spricht: Ich bin die Auferstehung und das Leben,
wer an mich glaubt, wird leben, auch wenn er stirbt.**

(Johannes 11,25)

„Die Liebe hört niemals auf“

nach Korinth

Mit Traurigkeit im Herzen, aber mit dem Gedanken an ein Wiedersehen
nehmen wir Abschied von Herrn

Siegfried Rathmayr

der am 1. August 2025 nach kurzer, schwerer Krankheit,
gestärkt mit den hl. Sakramenten im 58. Lebensjahr
viel zu früh von uns gegangen ist.

*Und immer sind da Spuren Deines Lebens,
Bilder, Augenblicke und Gefühle,
die uns an Dich erinnern und uns glauben lassen,
dass Du bei uns bist.*

Paola mit Melanie und David

Erlenweg 2, 4081 Hartkirchen

Wir verabschieden uns von unserem lieben Siegfried
am Donnerstag, 7. August 2025 um 13:00 Uhr
in der Pfarrkirche Hartkirchen.
Anschließend begleiten wir seine Urne zum Pfarrfriedhof.